
沼間小学校区地域連合会（住民自治協議会）平成 29年度通常総会会議概要 

 

日時 ５月 27日（土）15：30～17：15 

場所 沼間小学校区コミュニティセンター 

地域出席者 38人 

市出席者 平井市長、須田市民協働課長  

（地域担当職員）村松、中川、川嶋、土屋（記録者）、大谷 

次第 

１ 開会の辞  委任状を含む会員の過半数の出席があり、会則第 21条の規定に基づき総会は成立。 

２ 来賓挨拶 

３ 会長挨拶 

４ 議事 

  議長選出 曽志副会長を選出。 

  第 1号議案 平成 28年度活動報告について、添付資料のとおり説明があり、了承された。 

  第２号議案 平成 28年度収支決算について  

交付金会計と会費会計について資料に基づき説明があり、了承された。 

  第３号議案 平成 29年度役員一部変更（案）について 

        新役員２名（避難所運営委員会高橋氏、沼間一丁目自治会高橋氏）の選出について説

明があり、了承された。 

  第４号議案 平成 29年度活動計画（案）について 

資料に基づき説明が行われ、了承された。 

  第５号議案 平成 29年度収支予算（案）について 

        交付金会計と会費会計について資料に基づき説明があり、了承された。 

５ その他 

① ４月の代表者会議でも議題となった主要道路渋滞対策に係る電柱幕及びバナーフラッグの進捗状況、

商店街への周知協力についてなど、活動報告があった。（小林氏） 

② 5/10に実施した０円食堂について活動報告があった。（草柳氏） 

③ 5/15に発生した不審者情報の報告に伴い、市の連携についての要望、意見等があった。 

④ 避難所運営委員会より、別紙「避難所ニュース」の配付があり、災害時の自助・共助の必要性と情

報伝達についての周知依頼があった。 

⑤ 沼間コミセンの和室が暗いことへの改善要望があった。（草柳氏） 

⑥ 沼間コミセンの有料化について、利用率の低下の指摘及び負担率の改訂等の提案があった。さらに

利用率の資料の開示も求められた。これに対し、市長からは、利用率は大きく落ちていないこと、

受益者負担の考え方から現在の料金は適正であり、Zenをインセンティブとしてうまく有効活用すべ

きであるとの答弁がなされた。利用率の資料は、後日市民協働課から提出することとした。 

＜市長より＞ 

・総合的病院誘致についての近況報告、JR 東逗子駅前用地活用事業の今後の展望及び三浦半島中央道路

事業実施の進捗状況について説明がなされ、質疑応答が行われた。 


